

Zauberhafte Flötenklänge

»Musikinsel« feierte Zehnjähriges mit Konzert

Renchen (rei). Seit zehn Jahren gibt es die Flötengruppe »Musikinsel«, dieser runde Geburtstag wurde mit einem kleinen Konzert im Josefssal gefeiert. Am Programm, das von Corinna Höfinghoff zusammengestellt hat, wirkte auch der Kinder- und Jugendchor »Wirbelwind« mit.

Die Bühne war – dem Motto entsprechend – mit Bildern und Leuchttürmen dekoriert, und mit dem Lied »Eine Insel mit zwei Bergen«, begleitet von Christoph Day am Klavier sowie Eileen und Saskia Schnurr sowie Luisa Bornhold an der Blockflöte, zogen die Kinder auf die Bühne. Das Programm, durch das Jonathan Schitt führte, bot weitere Blockflötenvorträge.

So gefielen Marc Rohwetter, Jonas Müller und Manuel Lasch mit dem »Michel-Lied«, Pia Schäper, Dorothee Lauk, Annika Huber und Vanessa Welle spielten das Volkslied »Kein schöner Land«. Das Kinderlied »Bruder Jakob« interpretierten Julia Müller, Jonathan Schitt und Manuel Lasch, »Summ, summ, summ« Katharina Baßler, Larissa Merz und Felix Baudendistel.

Anspruchsvolle Darbietun-

gen folgten an der Querflöte; Vivien Pillin, Silke Boschert, Katja Schendel und Tamara Gruber (»Autumn in Donegal«) sowie Silke Boschert und Tamara Gruber (»Journal pour la flute«). Viel Beifall gab es auch für Katja Schendel und ihre Soli (»Adagio« von Thomaso Albinoni, »Türkischer Marsch« von Mozart).

Mozarts Zauberflöte

Dass auch Blockflötenkonzertante Musik interpretieren können, zeigten Christina Grindler, Sandra Neumann und Maike Siebert. Sie begeisterten mit Stücken aus Mozarts Zauberflöte.

Mit Christina Grindler, Maike Siebert und Carolin Mathis brachte Corinna Höfinghoff das komplette Blockflötenquartett auf die Bühne gespielt wurden »Mein kleiner grüner Kaktus« von den Comedian Harmonists und mittelalterliche Musik (»Catena d'amore«), begleitet von Rhythmusinstrumenten.

Flötisten und Chor verabschiedeten sich mit Abendliedern von der Bühne, ehe im Anschluss an das Programm von den Erwachsenen mit einem Glas Sekt auf das Zehnjährige angestoßen wurde.



Bezauberten mit ihren Flöten im Renchener Josefssaal: Corinna Höfinghoff und die Schülerinnen ihrer »Musikinsel«. Foto: rei